

Preisschafkopf zugunsten der Missionsbrücke

Moosbach. (gi) Ein Riesenerfolg war der erste Preisschafkopf des Pfarrgemeinderates (PGR) Moosbach, denn es kamen 140 Schafkopfer aus der gesamten Oberpfalz sowie auch aus Hof, Gößweinstein und aus Herzogenaurach ins Pfarrheim nach Moosbach.

Zweiter PGR-Sprecher Bernhard Rom begrüßte im Namen des Pfarrgemeinderates und auch Hausherr Pfarrer Josef Most freute sich über den zahlreichen Besuch. Schafkopfcchef Mike Steger bedankte sich bei der Geschäftswelt von Moosbach und Umgebung, bei den Politikern von CSU und SPD für die vielen Geld- und Sachspenden und gab die Spielregeln bekannt. Nach 2x36 Spielen hatte das Computerteam mit Sandro Stefinger und Peter Rieß das Ergebnis ermittelt.

Den ersten Platz sicherte sich Hans Balk aus Matzlesrieth/Weiden mit 171 Punkten und gewann 400 Euro. Er spendierte sogleich 100 Euro für die Missionsbrücke zu Pater Ferdinand im Kongo.

Der zweite Platz mit 160 Punkten und 200 Euro ging an Alois Hafner aus Kleinschwand. Platz drei mit 157 Punkten erreichte Albert Ram aus Irchenrieth und gewann 100 Euro.

Platz vier ging an Isidor Schönberger aus Kaimling der eine „Makita Flex“ mit nach Hause nehmen konnte. Platz fünf und sechs erreichten Andrea Diermeier aus Vohenstrauß und Heinz Friedrich aus Kirchentumbach und sie bekamen jeweils eine Berlinfahrt. Platz sieben und 50 Euro erhielt Siegfried Hammerl aus Moosbach. Platz acht und ein Wildschwein ging an Werner Jahn aus Wunsiedel. Den Trostpreis erreichte mit nur 59 Punkten als Vorletzte Gunda Merz aus Hilpoltstein.

Mike Steger konnte noch weitere 100 tolle Sachpreise an die Schafkopfer verteilen. Steger bedankte sich besonders bei den Pfarrgemeinderäten und Mitgliedern der Missionsbrücke Romy Sperl und Bernhard Rom sowie beim Mesner Hans Klug, die den Preisschafkopf angeregt haben. Weiterer Dank galt allen Frauen und Männern des PGR, die mitgeholfen haben, dass wahrscheinlich eine ansehnliche Summe zu Gunsten der Missionsbrücke zu Pater Ferdinand zusammen kommen wird.

Die Sieger des Preisschafkopfes freuten sich über ihre Gewinne. Schafkopfcchef Mike Steger (Vierter von links) sowie Romy Sperl von der Missionsbrücke und zweiter PGR-Sprecher Bernhard Rom gratulierten (von rechts).